



Sortie du 28 septembre 2024 en forêt de Fontainebleau vers les Monts Girards

Cette sortie, malgré un ciel couvert et la fraîcheur attira 35 personnes dont 3 adhérents de la SMF.

Une bonne récolte a été effectuée, puisque 96 espèces ont été déterminées, avec hors-mis les "classiques", l'hydne corail des feuillus (*Hericium clathroides*), dont les aiguillons sont alignés en rangées et pousse sur les feuillus, à ne pas confondre avec l'hydne corail des résineux avec des aiguillons disposés en tous sens et qui pousse sur bois de conifères.



Une surprise, avec l'hydne magnifique (*Climacodon pulcherrimus*), espèce considérée comme tropicale et rare sur notre continent, mais trouvée à nouveau sur ce site comme l'année précédente et sur laquelle nous nous étions attardés au congrès de la SMF à Poitiers en 2022 (espèce confirmée par une réaction rose-rougeâtre à la potasse). A noter également une petite espèce grêle, l'entolome à pied brillant (*Entoloma lampropus*), avec son magnifique



pieu bleu. Une croûte trouvée sur une branche de chêne portant le nom de "croûte molle" (*Radulomyces mollis*), avec un hyménium qui au premier abord peut faire penser à des aiguillons semblables à ceux des hydnes, mais qui se révèlent être grossièrement dentelés. Pas de récolte miraculeuse pour les comestibles avec quand même quelques lépiotes, girolles et autres ...

Conjointement à cette sortie, Denis notre président accompagna une dizaine de personnes de la Communauté d'agglomération Melun Val de Seine, désireux de s'initier à la détermination des champignons. Cela permit aussi de compléter la liste des espèces récoltées, consultable sur ce site.

Bruno Degouille